
DE 

WIE PACKT MAN EINE GEROLLTE MATRATZE RICHTIG AUS? 

Ihre Matratze wurde vakuumverpackt und aufgerollt. Um es richtig auszupacken, befolgen Sie die nachstehenden 

Anweisungen. 

1. Mit einer Schere entlang der Matratze einen Einschnitt in die Folie machen. Beachtung! Dies sollte sehr sorgfältig 

erfolgen, um die Matratze nicht zu beschädigen! 

2. Entfalten Sie die Matratze vorsichtig. 

3. Die Matratze nimmt sofort wieder ihre ursprüngliche Höhe und Form an. Entfernen Sie vorsichtig die Folie. 

4. Oberflächliche Verformungen und Änderungen von Form sind ein natürliches Phänomen nach dem Auspacken der 

Matratze. Es kann bis zu 7 Werktage dauern, bis die Matratze wieder ihre ursprüngliche Größe und Form 

angenommen hat. 

5. Die Matratze ist 2 Stunden nach dem Auspacken einsatzbereit. 

 

                                           
 

EN 

HOW TO PROPERLY UNPACK A ROLLED MATTRESS? 

Your mattress has been vacuum packed and rolled up. To unpack it properly, follow the instructions below. 

1. Make an incision in the foil along the mattress with scissors. Attention! This should be done very carefully so as 

not to damage the mattress! 

2. Carefully unfold the mattress. 

3. The mattress immediately returns to its original height and shape. Carefully remove the foil. 

4. Superficial deformations and changes of shape are a natural phenomenon after unpacking the mattress. It can 

take up to 7 working days for the mattress to return to its original size and shape. 

5. The mattress is ready for use 2 hours after unpacking. 

 

                                         


